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Zitat von Bimbala 

Ist zwar schon länger her aber die Debatte gibt es.

https://rp-online.de/sport/fus…dern-sollten_aid-20679077

Und man sollte doch die Frage stellen dürfen, wie gemeinnützig ein verein ist, wenn
man unter dem Mantel des Vereins eine Lizenzspielerabteilung beherbergt.

Auf der einen Seite Profifußballer bezahlen, auf der anderen Seite für die Verwaltung
um Unterstützung schnorren.....

Um deine Frage zu beantworten: der Verein wäre genauso gemeinnützig mit
"Lizenzspielerabteilung unter dem Mantel des Vereins" wie ohne Profiabteilung.

Hatte es zwar auch in der alten Diskussion (die hier auch schon vor Ewigkeiten geführt wurde)
schon mal gepostet, aber nochmal als Ergänzung dazu:

BGH verneint Löschung eines Kita-betreibenden Vereins
Ein mehrere Kindertagesstätten betreibender Verein muss nicht aus dem Vereinsregister
gelöscht werden, wenn der wirtschaftliche Geschäftsbetrieb dem ideellen…
rsw.beck.de

Ist analog auch auf Fussballvereine anwendbar.

Und den Paul Lambertz aus dem von dir verlinkten rp-online-Artikel würde ich sowieso mit
Vorsicht genießen...ist schon sehr tendenziös (wenn nicht sogar nicht immer ganz richtig) was
der "Experte" so schreibt.
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